



GEDONGKUNING DEKLARASI KAMPUNG PANCA TERTIB

Walikota : Jangan Berhenti Pada Deklarasi

WARGA Kampung Gedongkuning, Kelurahan Rejowinangun, Kotagede mendeklarasikan diri sebagai Kampung Panca Tertib. Warga berkomitmen untuk tertib daerah milik jalan, tertib administrasi kependudukan serta tertib lingkungan dan sosial. Komitmen ketertiban itu dikemas dengan slogan Gedongkunin Hebat.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, mengapresiasi komitmen partisipasi aktif warga Kampung Gedongkuning dalam membangun budaya tertib di lingkungannya. Dia menyatakan Pemkot Yogyakarta akan memberikan dukungan fasilitasi untuk mendukung budaya tertib itu. Namun dia berharap komitmen tertib itu jangan berhenti pada sebatas kegiatan deklarasi.

"Kami harap kegiatan ini tidak berhenti pada deklarasi. Tapi bagaimana membangun budaya tertib melalui Kampung Panca Tertib dapat terus dibangun dan dikembangkan dalam kehidupan sehari-hari," urai Haryadi saat deklarasi Kampung Panca Tertib di Gedongkuning, akhir pekan lalu.

Deklarasi yang difasilitasi Satpol PP Kota Yogyakarta itu diawali dengan senam bersama dilanjutkan dengan paduan

Suara ibu-ibu. deklarasi dan penandatanganan komitmen Kampung Panca Tertib. Kegiatan juga dimeriahkan dengan tari dan pementasan wayang kulit dengan menampilkan Dalang Cilik. Antusiasme warga yang tumpah ruah di fasilitas umum Segorejo RT 15, RW 5 Rejowinangun terlihat. Terlebih ketika Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti meminta anak-anak untuk berdiri mendampingi dalam memberikan sambutan. Anak-anak pun tampil ke depan.

Dalam sambutannya Haryadi juga menyoroti terkait anak-

anak sebagai aset masa depan. Untuk itu lingkungan terkecil dari anak yakni keluarga diharapkan memberikan suasana kondusif bagi anak. Salah satunya dalam hal pola asuh dan komunikasi dalam keluarga.

"Pada saat 100 tahun Kemerdekaan Indonesia, anak-anak inilah yang akan tampil di depan menggantikan kita. Oleh karena itu hendaknya pendidikan, pola asuh dan perhatian orang tua lebih dicurahkan, agar anak dapat tumbuh kembang dalam kasih sayang orangtuanya," ucapnya.

Menurutnya Tema Peringatan Hari Keluarga Nasional 2019 yakni kembali ke meja makan, dimaknai untuk kembali meningkatkan kualitas hubungan dalam keluarga melalui makan bersama. Untuk itu pihaknya berkomitmen dengan gerakan 1821 di mana mulai pukul 18.00 ñ 21.00 masyarakat menghentikan pemakaian gadget, agar satu sama lain dalam keluarga bisa saling menyapa, saling bercerita, saling berbagi satu dengan yang lainnya.

Sementara itu Ketua Kampung Panca Tertib Gedongkuning, Ucook Darmoko, menuturkan warga kampung Gedongkuning berkomitmen untuk tertib daerah milik jalan melalui penataan parkir dan pelepasan hak atas tanah yang digunakan untuk jalan umum. Sedangkan tertib administrasi kependudukan berupa Surat Keterangan Tinggal Sementara dan Kartu Identitas Anak. Untuk tertib lingkungan dan sosial berupa budaya tidak membuang sampah di sungai dan bebas dari penyakit masyarakat.

"Kami mengusung semangat Gedongkuning Hebat. Kata hebat berasal dari kata Harmonis, Elok, Berakhlak-Bertaqwa, Aman dan Tertib," pungkas Ucook. (Tri)-m



Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat deklarasi Kampung Panca Tertib di Gedongkuning, Rejowinangun.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Rejowinangun	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005